KDDI株式会社

井川遥が超高速に大変身!? au 4G LTEの高速スピードを猛ダッシュで表現!

au 4G LTE「超高速・井川さん」篇 11月2日(金)からO.A開始

KDDI株式会社は新TV-CM、au 4G LTE「超高速・井川さん」篇を、11月2日(金)より放送いたします。

今回の新TV-CMでは、auCMシリーズに久しぶりの登場となる井川遥さんを、剛力彩芽さんが迎えるところからスタートします。

「あ、久しぶりです!」と手を振り挨拶した剛力さん。井川さんがいつもと違う雰囲気であることを感じとると、井川さんは「わかる?わたし変わったの!」と早口で答え、風を巻き起こし公園をものすごい速さで一周してきます。 これまでのおっとり穏やかな井川さんからは想像できない、まるで別人の超スピード!(超高速な台詞も、音声の早回しではなく、なんとホンモノの早口です!)その大変身に驚きを隠せない剛力さんのびっくり顔にも注目です。

光ファイバーなみのスピードを誇る次世代高速通信「au 4G LTE」を表現するべく「超高速」になった井川さんと剛力さんとのコミカルなやりとりをお楽しみください。

【CM ギャラリー】

http://www.youtube.com/playlist?list=PLA815B0F8E813EE4D

[au 4G LTE]

「超高速を、すべての人へ。」

au 4G LTEの特徴と、対応する最新端末は、こちらからご覧ください。

http://www.au.kddi.com/jiyu/4glte/lineup/index.html?bid=we au jiyu 0190



TV-CMストーリー

【CMストーリー】

街の公園を散歩していた剛力さん。

偶然井川さんと出会い挨拶を交わす。

剛力さん『あっ。久しぶりです』

井川さん『久しぶり』

なぜか風を受けている井川さんに、違和感を感じる剛力さん。

剛力さん『あれ?何か変わりました?』

早口気味で返す井川さん。

井川さん『わかる?私変わったの。じゃっ!』

ものすごいスピードで走り去る井川さん。

剛力さん『わ』

井川さんが通り過ぎると、ベンチに座っていた男性が読んでいた新聞と、

被っていた帽子が風で吹き飛ぶ。

井川さんが超高速になったと気付き、驚く剛力さん。

剛力さん『超高速になったんだ・・・・』

すると剛力さんの背後から、一周してすぐ戻ってきた井川さんが再登場。

井川さん『そうなの』

au4GLTE対応の新しいスマホを持った井川さんのアップ。

井川さん『超っ速なの!』or『超高速よ!』

日本地図のスピード感のあるズームアウト。

Na+タイトル.)超高速を、すべての人へ。

10機種のラインナップがスピーディーに登場。

タイトル) au4GLTE

Na)au4GLTEスマホデビュー

【撮影エピソード】

今回は、剛力さんと井川さんの久々の共演となりました。

同じ公園内にいる設定で、超高速・井川さんだけが常に風に吹かれている という不思議な世界を作る為、撮影スタッフで風のテストを何度も繰り返し、 万全の体制で本番を行いました。

今回の企画の肝となった、スピード感を出す為の「風」を起こすカットでは、 扇風機を巧みに操作し風をあてるスタッフとお二人の息がピッタリと合い、 とても一体感のある撮影現場となりました。

モニターに映し出される世界を何度もチェックし、楽しんで撮影をされていた お二人の様子が印象的なCM撮影となりました!